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Zitat von DB4 

Wie ist eure Meinung?

Es wurde ja immer gesagt wir brauchen mehr Durchlässigkeit und eigene Talente.

Durch die Art zu Coachen mit gleicher Elf und relativ festen Kader, wird das für Junge so
gut wie unmöglich beim Club Praxis zu sammeln.

Was wollen wir jetzt eigentlich?

Eine Feste Elf ohne Rotation? Oder wollen wir das Talente eine Chance bekommen?
Also unter Schomers haben die Rhein, Fuchs, Knöll, Palacios usw keine Rolle gespielt.

Alles anzeigen 

Ich glaube die feste Elf ist eine Stabilisierungsstrategie für die verbleibenden Spiele seit
Schommers, um möglichst den Klassenerhalt zu packen.

Das Heranführen der Talente ist in dieser Phase akut erst mal in der Hintergrund getreten.

Das kann man wieder machen wenn eine Saison stabil läuft und man Luft hat etwas zu
probieren.
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